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「 老 年 の 主 張 」
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会長挨拶

　未だコロナ感染者数の衰えもない第８波の中ですが，コロナ禍に発足した西岡執行部は，会長はじめ

役員の皆さんが真摯に活動していて，その姿に誠に頭の下がる思いです。任期も残すところわずかとな

りましたが増々の活躍を願うところです。

　さて，４月からいよいよマイナンバーカードによる本人確認がスタートします。厚労省は受付業務の

簡素化や薬剤情報の共有など，また国民には銀行口座を登録すれば簡単に給付金を受け取れる等，いろ

いろと鼻先にニンジンをぶら下げて普及に力を注いでいますが，我々高齢会員，高齢者は不満と不安で

一杯です。

　2015年にマイナンバー制度が発足した当初は，個人情報が漏洩する恐れがあるので決してむやみに携

帯せず，大切に保管しておいてくださいとの注意書きがありました。しかし，８年も経つと健康保険

証，銀行口座，納税情報が，さらに２年後には運転免許証も紐づけることになりました。持ち出す機会

が増えれば紛失，漏洩の危険性が増えます。我々の診療室でトラブルなくスムーズに受付業務ができる

のでしょうか。受付係が画面操作をすることができないので，カードリーダーでの読み取りは患者さん

本人が操作しなければなりません。認知症，介護人が付き添っての患者さんの場合等，どう対応すれば

いいのでしょうか。

　我々高齢会員は，いつ閉院しようかを常日頃考えながらも，長年通院してくださる患者さんへの責務

と使命感を持って，それを生き甲斐として頑張っております。今回のカードリーダー設置義務化に際

し，廃院に追い込まれた診療所が有ったとしたら誠に残念な事です。患者さんの負担金も増額，我々の

診療所の負担も増え，マイナンバーカードで国民を管理するがため，普及率をあげるがための設置義務

化でしかないように思えてなりません。現行の保険証，お薬手帳で支障なく困っておりません。

　高齢者を冷遇し，思い切った対策もせずに少子化に歯止めがかからない。コロナ禍での物価高騰で国

民が困窮の時，国会での審議もなく防衛費増額を強行する岸田政権。政治家，官僚の皆さん，もっと真

摯に日本の未来を考えて，方向を定めたしっかりした舵取りを頼みます。

　　「 老 年 の 主 張 」

ɹɹɹɹɹ  Ұൠࣾஂ๏ਓ ԬࣃݝࢁՊҩࢣձ

ɹɹɹɹɹɹɹɹ ɹ   ɹɹࣄ 倉　田　庸　生
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会長予備選挙について

１．立候補者が１名の場合は

・選挙管理委員会において書類審査をし，当選を決定。会長に報告，当選人に通知の後，会員各位

　には出来るだけ速やかにお知らせします。

２．候補者２名以上の場合で選挙が施行される事が決定すると

　　①会員各位に選挙を行う旨を出来るだけ早くお知らせします。

　　②有権者の方に「投票引換券」を送付します。選挙投票日に投票所にご持参下さい。

また，選挙公報を発行。立候補者の略歴・抱負・主張等，投票時の注意点，投票所の地図を掲載

します。

③選挙運動期間中の４月30日㈰～５月13日㈯までの間に「候補者による立会演説会」を開催します。

各候補者の主張をお聞き頂き投票の参考にして下さい。

　　　また，各候補者による「個人演説会」も開催できます。

④選挙人名簿は４月19日㈬～ 4月23日㈰の午前10時から午後５時まで本会事務局に於いて閲覧出

来ます。

⑤開票は公正を期するため選挙立会人同席の上，即日開票されます。決定次第速やかに会員各位に

お知らせ致します。

３．投票の方法

　　①所属地区歯科医師会別に投票所で投票される事が原則です。

　　　　投票日は　５月14日㈰　10時～ 17時

　　②区域外投票

　都合により他の投票所を希望の場合は，投票前日の５月13日㈯正午迄にFAXにて，氏名・希

望投票所を記して本会事務局（FAX 086-224-8561）までご一報下さい。申請がない場合の区

域外投票は出来ません。

　　③期日前投票

　選挙投票日に都合の悪い場合は，５月７日㈰～５月13日㈯までの７日間，各日共に午前10時

～午後５時まで本会事務局に於いて投票出来ます。「投票引換券」をご持参下さい。

　　④在宅投票（疾病・負傷・出産・歩行困難又は前述投票方法の何れも困難な場合）

５月４日㈭午後５時までに所属地区会長までお申し出下さい。選挙管理委員会にて認められ

た場合，郵送投票が出来ます。但し，５月13日㈯午後５時迄に必着のものを有効とし，以後の

到着分については無効とします。
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岡山県歯科医師会会長予備選挙公示（2023年４月19日公示）

〈 投票日　2023年５月14日㈰ 〉

　本年６月をもって会長の任期が満了となりますので，その改選を定款第39条第２項

及び会長予備選挙規則第６条により下記の通り行います。

岡山県歯科医師会選挙管理委員会

記

１．選挙期日　2023年５月14日㈰（午前10時より午後５時まで）選挙権を有する全会

員により選挙する。

２．投 票 所　第１区岡山市，第２区津山市，第３区総社市，第４区倉敷市とし，有権

者は所属する地区歯科医師会の投票区の投票所において投票する。（会

長予備選挙規則第５条，第14条）

３．立候補の届出期日

公示日の４月19日㈬より４月21日㈮までに所定の書面により選挙管理

委員会に届出をする。

届出時間は平日，午前10時～午後５時の間とする。

註１．届出書類は本会事務局に準備しているので４月10日㈪～ 14日㈮の午前

10時～午後５時の間に御請求下さい。

　２．被選挙権は本会へ入会を承認された翌月より被選挙権を有する。（会長

予備選挙規則第４条第２項）

　３．投票区に所属する地区歯科医師会名と投票所の場所は下記の通りです。

ࠂใࣃݝ

投票区 投票所 対　象　地　区

１
岡山県歯科医師会館　岡山市北区石関町 1-5

TEL 086-224-1255　FAX 086-224-8561

岡山市 御津 玉野市

瀬戸内市 赤磐 和気

２
津山歯科医療センター　津山市沼 6-15

TEL 0868-22-4021 FAX 0868-23-0999
津山　勝英　真庭

３
吉備医師会館　　　　　総社市中央 6-6-102

TEL 0866-93-5976 FAX 0866-92-3979

吉備　笠岡・小田

井原　高梁　新見

４
倉敷歯科医師会館　　　倉敷市昭和 2-2-17

TEL 086-422-2122 FAX 086-426-9200

倉敷　児島　玉島

都窪　浅口
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ウクライナへの支援金について
厚生労働大臣より感謝状を受領

　「ロシアの理不尽な軍事進攻から１年。厳しい冬の寒さと飢え，攻撃の恐怖に耐えながら必死に生

きるウクライナの人々を支援したい」

　会員の先生方の願いを込めた※支援金に対して，厚生労働大臣より感謝状を頂戴いたしました。

　皆様のご厚情，ご協力に対し改めて厚く御礼申し上げます。

※令和４年５月12日に日本赤十字社岡山県支部に4,430,296円寄託

令和５年２月９日㈭ 大臣代理 日本赤十字社岡山県支部　事務局長　上原　毅 様より受領

令和４年８月３日からの
大雨災害への復興義援金（御礼）

日本赤十字社へ寄託
　令和５年２月９日㈭に西岡会長他３名の役員により，皆様からお預かりしております「大雨災害

への復興義援金」595,126円を日本赤十字社岡山県支部に寄託いたしました。

　先生方および県民の皆様のご協力に対し，厚く御礼申し上げます。
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御　　礼

貴重な義援金をお寄せいただき，
先生方および県民の皆様のご協力に対し，

心より御礼申し上げます。

東日本大震災 【平成23年～令和２年】 10回 14,752,159円

熊本地震　 【平成28年～令和２年】 ４回 2,948,833円

西日本豪雨災害 【平成30年～令和２年】 ３回 3,586,196円

台風19号 【令和２年】 １回 234,699円

災害復興 【令和３年】 １回 880,449円

大雨災害 【令和４年】 １回 595,126円

令和５年２月９日現在までの寄託　　２２，９９７，４６２円

第192回  臨時代議員会開催予告

下記のとおり第192回臨時代議員会を開催いたします。

１．日　時　　令和５年３月26日（日）　午前９時30分

２．場　所　　岡山プラザホテル
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　２月６日にトルコ南部で発生した大地震はトル

コ，シリア両国で４万５千人を超える犠牲者を出す

大惨事となりました。犠牲になられました方々には

謹んで哀悼の意を表しますとともに一日も早い復興

を願って止みません。

　トルコは親日国として知られており，その関係は

1890年に遡ります。

　656名を乗せたオスマン帝国海軍のエルトゥール

ル号が和歌山県沖で座礁，沈没した際，和歌山県大

島の島民は海に投げ出された船員を不眠不休で懸命

に捜索し，救援，介護にあたりました。この出来事

がトルコ国民から大いに感謝されました。

　イラン・イラク戦争ではイラクの大統領がイラン

上空を通る飛行機を無差別に撃墜すると通告し，多

くの日本人がイランに取り残されました。日本政府

が救援策を打ち出せず苦慮している中，トルコは

「エルトゥールル号の恩を返す」との思いで危険を

顧みず日本人の救出に向かったということです。

　また1999年にトルコで大地震が発生した際にも，

我が国はいち早く包括的な支援にあたり，それに対

してトルコは2011年の東日本大震災では救援隊を日

本に派遣し捜索にあたってくれました。

　このように，日本とトルコはお互い助け合ってき

た関係です。

　このような背景を知れば政府の打ち出すトルコ支

援に強く共感できます。

　本会も微力ながらその支援に協力したいと思い，

会員に救援金を募っております。

　是非とも趣旨にご賛同いただき，ご協力賜ります

ようよろしくお願いいたします。

会　長 西岡　宏樹

Ұ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ Ӣ

　昨日，日歯会長予備選挙立候補届の受付が終了

し，予定通り３名の先生が立候補されました。岡

山県は軸をぶらすことなく高橋先生を推して参り

ます。正式に届け出が終わりましたので改めて高

橋先生への思いをお話しします。高橋先生の掲げ

る「物言う歯科医師会」の構築。これは本当に大

切なことだと思います。日歯には６万５千の会員

の負託に応えるという大きな責任があります。決

して会員目線を失うことの無い，行動力のある実

直なリーダーが求められ，応えるには覚悟と度胸

令和４年度 第71回
令和５年１月12日㈭
18：30～19：40

１．会長挨拶

　あけましておめでとうございます。任期も残り

６か月となりました。「我々に与えられた時間は

２年間」という当初の思いは変わりません。悔い

を残すことの無いよう，執行部一丸となって終盤

に臨みたいと思います。



ʔ 7 ʔ

J. ODA  vol.914     ’23-3ཧࣄձ

が必要です。また理想は誰にでも語れますが，そ

こに信念がなければ言葉は力を持ちません。高橋

先生の語る信念の言霊には力と伝わるものがあ

り，人の心を動かします。連盟会長としての実績

からも，彼の信念と行動力は “今後の歯科界を変

えてくれるだろう，歯科の明るい未来を切り拓い

てくれるだろう” という確信があります。好き嫌

いという感情や付き合いでリーダーを選ぶ組織で

あってはいけません。信念を共にすることが必要

であり，選挙人にもそれを期待します。「自分達

の身は自分達で守る，自分達の未来は自分達の手

で切り拓く」という思いを具現化する日歯を期待

します。

２．報　　告

ʲࣾձอݥ෦ʳ

　・ 第２回岡山県保険者協議会

 オンライン資格確認導入は１月１日時点で，

カードリーダーの申込率は全国平均 87.2％，

 岡山県 85.8％，運用参加率は全国平均 31.5％，

岡山県 33.9％

ʲͦͷଞʳ

 各部委員会　　２件

 本会関連の研修会・会議等　９件

 連　盟　　　　１件

 学　院　　　　１件

 事務局　　　　１件

 その他　　　　３件

３．行事予定

 本会行事　　　64件

 連盟行事　　　16件　　　

 学　院　　　　７件

 国保組合　　　１件

４．協　　議

〔各種依頼事項〕

　⑴　岡山県国民健康保険団体連合会より理事会の

開催と出席依頼について

 日　時　２月10日㈮　14：00

 場　所　岡山県国保会館

田頭常務理事出席

　⑵　日本学校歯科医会より令和４年度加盟団体長

会の開催と出席依頼について

 日　時　２月15日㈬　14：00

 場　所　歯科医師会館

西岡会長出席

　⑶　令和４年度第２回岡山県医療対策協議会新た

な財政支援制度検討部会の開催と出席依頼に

ついて

 日　時　２月17日㈮　14：00

 場　所　ピュアリティまきび

小見山副会長出席

　⑷　令和４年度中規模県歯科医師会連合会の開催

に伴う年会費の納入依頼について

承認

　⑸　倉敷歯科医師会より法人設立50周年記念誌へ

の会長祝辞依頼について

西岡会長対応

　⑹　日本歯科医師会より麻酔管理の需要と供給に

関するアンケート調査（都道府県歯科医師会

対象）への協力依頼について

学術部対応

　⑺　岡山県看護協会より令和５年度「看護の日・

看護週間」行事の実施における後援名義の使

用承諾依頼について

 行　事　５月７日㈰～ 13日㈯　看護週間

 　　　　５月12日㈮　看護の日

 　　　　５月13日㈯　看護大会

承認

　⑻　倉敷歯科医師会法人設立50周年記念事業開催
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令和４年度 第72回
令和５年１月19日㈭
18：30～19：47

１．会長挨拶

　情に拘り過ぎると判断を誤りますが，かといっ

て理に拘り過ぎると人は付いてきません。普段は

情のある行動を心掛けながらも，決断の時には理

を持って接することが必要です。ところが今回の

日歯の会長予備選挙においては水面下で好悪の情

が蠢いているような気がします。岡山県は周りか

らの揺さぶりにも一切動じずぶれない鉄壁な組織

だと確信しています。６万５千の会員を抱える組

織のトップを決める選挙ですので，情に流されず

理と信念を持って臨んでいただきたいと思いま

す。

２．報　　告

ʲҩྍཧ෦ʳ

　・ 第２回DHスキルアップセミナー　

 参加者数　会場24名，Web117名。１か月間

の振り返り視聴配信を準備中

　・ HIV陽性者歯科診療ネットワーク

 ２月中に登録会員へ関連資料を郵送，３月１

日㈬からの運用開始を予定。登録のお願いは

引き続き継続する

ʲຊձʳ

　・ 講習会，研修会の定員について

 ４月１日㈯より原則定員100名とする

ʲͦͷଞʳ

 各部委員会　　３件

 本会関連の研修会・会議等　９件　

 連　盟　　　　１件

　今日の視点（沼本庸子）

　昨年末に実施しました「令和４年度経営実態調査および会員意識調査」の回答率が45.7％であり，ネ

ット回答の方が紙よりも３倍ほど多かったという報告がありました。QRコードでの講習会等の申し込み

も増加しており，ネットを用いるメリットが周知されてきたように感じるとともに，会員の先生方から

のICT化推進へのご協力にも有難く思います。また本会から先生方への諸連絡および伝達方法について

「メール・FAX両方の送信」を無くし，「メール」か「FAX」どちらか一方の選択をお願いしておりま

したが，現在重複しないような運用方法の構築に取り組み中です。基本的には講習会等の案内を素早く

伝えられる「メール」を選択していただきたいと考えています。パソコンやスマホをお持ちでありなが

らまだメール登録されていない先生方には，実際に画面を一緒に見ながら登録を進められるような機会

を持てればと思います。

に伴う会員へのメール周知依頼について

 日　時　２月19日㈰　13：00

 形　式　Zoom ウェビナー

情報管理部対応

〔検討事項〕

　⑴　指導について

５．閉　　会　（北山理事）
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　今日の視点（本多浩三）

　政府による新型コロナの感染症法上の分類見直しの議論が進む中，本日の理事会の中でも県歯主催の講演

会等における会場定員の設定に関する議論が行われました。医療管理部においては毎年開催しております「歯

科助手資格認定講習会」において，昨年は会場定員の都合から参加申込みをお断りしなければならない状況

がありました。学びたいと思い申込んで下さったスタッフの方の受講をお断りすることは，私達にとっても

大変心苦しいことであり，本年は何としても全ての希望者を受け入れたいと考え，感染対策は考慮しながら

も可能な範囲で定員を増やす対策として，サテライト会場の設営等も協議しております。会員・スタッフの

皆さんにとって，少しでも有益な運営ができるよう鋭意取り組んでおりますので，多くの事業へのご参加ご

協力をお願いいたします。

 事務局　　　　１件

 その他　　　　４件

３．行事予定

 本会行事　　　62件

 連盟行事　　　15件　　　

 学　院　　　　７件

 国保組合　　　１件

４．協　　議

〔各種依頼事項〕

　⑴　平沼正二郎 新春国政報告懇話会の開催と参

加依頼について

 日　時　２月４日㈯　13：00

 場　所　岡山プラザホテル

連盟対応

　⑵　第41回北方領土返還要求岡山県民大会の開催

に伴う参加依頼について

 日　時　２月10日㈮　13：30

 場　所　さん太ホール　

事務局対応

　⑶　岡山県医療審議会（医療法人部会）の開催と

出席依頼について

 日　時　２月21日㈫　15：00

 場　所　岡山県医師会館

西岡会長出席

　⑷　令和４年度第２回岡山県産業保健総合支援セ

ンター運営協議会の開催と出席依頼について

 日　時　３月13日㈪　15：00

 場　所　ピュアリティまきび

黒木常務理事出席

　⑸　岡山県保健福祉部長より岡山県8020推進事業

評価会議委員の推薦依頼について

 委　員　２名

 任　期　令和４年９月１日

～令和６年８月31日

 現任者　小見山副会長，黒木常務理事

現任者留任

〔検討事項〕

　⑴　日本学校歯科医会より第62回全日本学校歯科

保健優良校表彰（令和５年度）の募集について

公衆衛生部対応

　⑵　「岡山県委託事業 “死生学とアドバンスケア

プランニングを取り入れた要介護高齢者の尊

厳を最後まで守る多職種連携口腔栄養関連サ

ービスの推進事業” 公開セミナー」開催に伴

う後援名義使用の許可願いについて

 日　時　２月19日㈰　9：30

 場　所　岡山大学病院内　Ｊホール

承認

５．閉　　会　（後藤理事）
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令和４年度 第73回
令和５年１月26日㈭
18：30～20：44

１．会長挨拶

　新型コロナウイルスの位置づけが５類へ移行す

る方向性が示されました。それを受けて日医の会

長は「５類移行後も公費負担の継続と医療機関へ

の感染対策支援をお願いしたい」と言われていま

した。この期に及んでのこの発言には，したたか

だなと思う一方，感心もします。歯科にもそのし

たたかさが必要です。本来であれば日歯がもっと

早い段階で感染対策への支援を訴え続けるべきだ

ったと思いますし，訴え続けたにも関わらず結果

に繋がらなかったのであれば残念に思います。コ

ロナの感染予防については医科ばかりが大きく取

り上げられ，歯科はおざなりな対応をされていま

す。厚労省は歯科診療の感染リスクが高いことや

グローブなどの消耗品の価格が高騰していること

を知っています。もっとしっかりと声を上げなけ

ればいけません。先日「2020年からの病床確保の

補助金額が３兆２千億円，防衛費の増額が５年間

で15兆円」と発表されました。歯科の2021年の総

医療費は３兆１千億円です。我々歯科は，医科の

補助金や防衛費の増額と同レベルだと思うとあま

りに残念です。この３年間で医科と歯科の格差は

大きく広がりました。今後は医科を追いかけるの

ではなく歯科は独自の路線を持つべきでしょう。

日歯の「物言う歯科医師会」に大いに期待したい

と思います。

２．報　　告

ʲҩྍཧ෦ʳ

　・ 歯科衛生士支援事業

 復職支援について。現存のHPを利用したマ

ッチングシステムの構築に取り組み中

ʲͦͷଞʳ

 各部委員会　　２件

 本会関連の研修会・会議等　13件　

 連　盟　　　　２件

 学　院　　　　２件

 その他　　　　２件

３．行事予定

 本会行事　　　51件

 連盟行事　　　12件　　　

 学　院　　　　５件

 国保組合　　　１件

４．協　　議

〔各種依頼事項〕

　⑴　令和４年度第２回 岡山県国民健康保険運営

協議会の開催と出席依頼について

 日　時　２月16日㈭　14：00

 場　所　県庁

田頭常務理事出席

　⑵　日本歯科医師会より第135回都道府県会長会

議の開催と出席依頼について

 日　時　２月17日㈮　14：00

 場　所　歯科医師会館　

西岡会長出席

　⑶　日本歯科医師会より「AMR対策歯科臨床セ

ミナー」の開催と会員周知依頼について

 日　時　２月26日㈰　13：00

 形　式　Web配信

情報管理部対応

　⑷　岡山県医師会より令和４年度岡山県医療事故

調査等支援団体連絡協議会講演会の開催と参

加依頼について

 日　時　３月６日㈪　18：00

 場　所　岡山県医師会館
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今日の視点（土肥範勝）

　本日１月26日㈭，新型コロナウイルス感染症が５月８日㈪から２類から５類へ移行することが政府から

発表されました。やっとインフルエンザ並みの疾病になるわけですが，子どもたちにおいて３年間続いた

マスク生活が今後どのように影響するのか大変気がかりです。また，一昨日から10年に一度という寒波が

襲来し，岡山県北部は全国ニュースでも取り上げられるような大雪となりました。ということで真庭地区

の本多理事は本日大雪の影響を受けWebにて理事会参加です。「毒薬変じて薬となる」といいますが，私

たちはコロナからWeb会議，Zoomを学んだといって過言ではないでしょう。コロナがなければ本多理事は

Webで理事会に出席したでしょうか。おそらく何時間もかけて大雪の中を運転して会館で理事会に出席し

ていたに違いありません。話を戻しますが，逆にWeb会議は一方通行になりやすく報告や講演会向きで議

論には向かないという危うさも感じ取っています。発足当初から西岡会長が言われていましたが，頭を柔

らかくして何事に対しても「確かに常識かもしれないが本当にそうなのか？」と疑問を持ちながら残され

た任期，会員の負託に応えていければと思います。

南専務理事参加

　⑸　令和４年度第２回岡山県訪問看護推進協議会

の開催と出席依頼について

 日　時　３月16日㈭　13：30

 場　所　岡山県看護研修センター

土肥理事出席

　⑹　日本歯科医師会より若手歯科医師活躍推進意

見交換会の開催と派遣依頼について

 日　時　４月１日㈯　13：00

 場　所　歯科医師会館

木村副会長，沼本理事派遣

　⑺　九州歯科大学岡山県同窓会より「社保講習会」

開催に伴う講師派遣依頼について

 日　時　４月16日㈰　13：30

 場　所　ホテルグランヴィア岡山

 講　師　森下徹也 先生（社会保険部検討委員）

承認

　⑻　岡山県歯科衛生士会より令和４年度会誌への

特別会員理事原稿執筆依頼について

木村副会長対応

　⑼　日本歯科医師会より日歯広報コラム『都道府

県通信』の執筆依頼について

本多理事対応

 掲　載　７月１日号　岡山県

承認

５．閉　　会 （久門田理事）

〔事務局からのお知らせ〕

　事務局員 高橋書記が１月31日，秋山書記が２月28日をもって退職いたしました。しばらくの間，

ご不便をおかけするかと思いますが，御理解の程宜しくお願い申し上げます。
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第74回理事会　2月2日㈭
　１．会長挨拶　骨子

　国民皆歯科健診は骨太の方針に入っただけで，政府と連盟だけでひとり歩きしてい
る感がある。必要性を国民に丁寧に説明し，国民に受け入れられるための努力が大切
だと考える。残り５か月，結束を固め，会務に邁進していただきたい。

　２．報告ピックアップ
　　　̡ ຊձʳ

・事務局　秋山書記が２月で退職。新規採用取組み中
　　　̡ ࣾձอݥ෦ʳ

・オンライン資格確認における経過措置
保険者サイドは例外規定については承認。ただし，診療報酬の加点については12
月末の期限厳守を強く要望

・電子処方箋　岡山県下はほとんど進展なし
・マイナンバーカード　12月25日時点で申請64.8％にとどまり，交付56.6％のうち保
険証との紐付けは55.9％

　３．協議ピックアップ
・県歯ホームページ
①トップページの追加項目と各部のログインアカウントについて
②県民への情報発信について

・外部団体のもも丸ホール等の会館使用について
・会員への諸連絡および伝達方法について
・岡山県歯科医師会　令和４年度現況および令和５年度事業計画案，予算案について

第75回理事会　2月9日㈭
　１．会長挨拶　骨子

　アメリカが偵察用と思われる気球を撃墜した。はたして，日本は世界に向けて毅然
とした対応ができるのだろうか。国内では，医科と歯科。したたかな医科とおとなし
い歯科。対外的に毅然とした態度を貫ける日本歯科医師会になって欲しい。

　２．報告ピックアップ
　　　̡ ຊձʳ

・事務局職員　新卒２名採用決定。６か月の試用期間設ける
　　　̡ ҩྍཧ෦ʳ

・歯科医療安全研修会　会場59名，Web446名参加。県歯ホームページにて３月31日
まで振り返り視聴可能

・第２回ＤＨベーシックコース（実習付20名）　４月９日㈰ 開催に向け準備中
・第３回ＤＨスキルアップセミナー　７月30日㈰ 開催予定

　　　̡ ްੜ෦ ۀࣄࡁڞ෦ձʳ
・令和４年度現況報告および令和５年度予算案承認

　３．協議ピックアップ
・令和５年度予算案　全会一致で議案として承認
・HIV陽性者歯科診療ネットワークシステム　３月１日開始に向けて
・トルコ・シリア地震義援金について
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令和５年
▶１月16日㈪

　　日歯会長予備選挙 大久保元会長が高橋氏を支援
　　　「時代が会長に求めるのは政治力」

▶１月19日㈭

　　日学歯 川本会長『今期で退任』
　　　年頭の記者会見で考え明かす

▶１月26日㈭

　　小児の局所麻酔 国内初の最大推奨用量を提案
　　　体重６キロごとに半分増

▶１月27日㈮

　　自民党PT 『国民皆歯科健診』法制化
現 行 法 の 改 正 を 検 討

(223)(223)(223)



J. ODA  vol.914     ’23-3

ʔ 14 ʔ

ϚϯεϦʔɾσϯλϧɾχϡʔεɾϨϏϡʔ

▶１月30日㈪

　　日歯 「感染対策と支援の継続必要」
　　　新型コロナ５種引き下げで

▶１月31日㈫

▶２月１日㈬
　　シニア世代調査

　　　「歯科の定期検診」習慣化は35.2％

▶２月９日㈭
　　　医療系ベンチャー支援するシンポ　厚労省
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J. ODA  vol.914     ’23-3の歯科界2月 トピックス

２/10 歯科健診で新型コロナ感染率が低下
　山梨県が事業の検証結果公表

２/13 フルデジタルで部分床義歯製作
東京医科歯科大とキャノン電子の共同
開発

２/14 日歯会長予備選　高橋英登氏が当選
高橋氏 319票，柳川氏 283票，
　小林氏 26票

２/15 金パラ告示価格　４月から3,391円/g
　随時改定で 320円引き下げ

２/16 厚労省「根面う蝕」の目標値を提案
　60歳以上の未処置を５％に

２/17 日学歯　保健研究大会開催を輪番制に
　加盟団体長会では異論なし

２/２0 日歯　妊産婦や学生らの歯科健診制度
を要望
　「こども家庭庁」設置に伴い

２/２1 日歯　トルコ・シリア地震の義援金募る
　３月31日まで受付し，日本赤十字社
　へ寄付予定

２/２２ 岡大病院「お口の健康管理センター」開
設へ
　歯科健診と研究推進を目指す
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36協定をご存じですか
　36協定とは時間外，休日労働に関する協定のことで，労働基準法第36条が根拠でそう呼ばれていま

す。

　スタッフに法定労働時間（１日８時間，週40時間　常時10名未満の法人ではない個人の診療所にあっ

ては１日８時間，週44時間）を超過して労働を命じる場合や，休日労働を指示する場合には，スタッフ

の過半数を代表する者と協定を締結し，１年に１度，労働基準監督署に提出することが義務付けられて

います。協定届の様式は厚労省東京労働局HPからダウンロードでき，記入例もありますので利用して

ください。

　36協定届を提出していない歯科医療機関に対して，労働基準監督署が賃金台帳，タイムカード，就業

規則，有給休暇管理台帳，健康診断結果報告書等の労働関係書類の提出を求めたケースが報告されてい

ます。

　スタッフが安心して働ける環境を整えることが，就業トラブルを回避し，ひいては離職防止にもつな

がるのではないでしょうか。

　　　詳しく知りたい方は　検索 ☞ 36協定

（久本昌弘）
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第２回 DHスキルアップセミナー
　　　　「臨床に役立つコミュニケーション
　　　　　　　　　　　～患者との関係構築と患者の行動変容に向けて～」

令和５年１月15日㈰岡山大学医学部非常勤講師の吉田登志子先生を “もも丸ホール” にお迎えし，Zoom

視聴とのハイブリッド形式で上記演題の講演会を開催しました（会場受講 24名，Zoom登録 163名）。患者

との良好な信頼関係構築や意思疎通を図り，行動変容を促すことによって治療の成果向上やトラブル防止

につながることなどから，臨床に役立つコミュニケーションスキルをいくつか紹介していただきました。

ᶗɹରਓίϛϡχέʔγϣϯʹ͍͓ͭͯͬͯ͘ࣄͱͯ͠

１）コミュニケーションの概念タイプ

２）コミュニケーションの目的

３）コミュニケーションとは

４）メッセージの符号化の種類

５）コミュニケーションの特徴

６）解読・解釈が食い違う理由

７）医療者側と患者側のすれ違いを小さくするには

　対人コミュニケーションの難しさと意思疎通のすれ違いを小さくするスキルを学びました。

ᶘɹௌʹ͍ͭͯ

１）傾聴とは

２）傾聴の効用

３）傾聴法（受動的傾聴法と能動的傾聴法の種類と方法）

相手の考えや思いを引き出す手段としての傾聴法と相手に追従することの危険性について学びました。
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ᶙɹߦಈม༰Λଅ͢（患者教育・指導）

　動機づけ面接法（Motivational Interviewing ,MI）

１）医療者が念頭に置くこと

２）動機づけ面接法（MI）の特徴

３）維持トーク　－現状に留まる言葉（問題回避）

４）チェンジトーク　－行動変容に向かう言葉（目的志向）

５）維持トークにどのように対応するか　⇒　聞き返し（Reflective Listening）

６）チェンジトークをどのように引き出すか

７）チェンジトークを引き出すための開かれた質問

８）チェンジトークにどのように対応するか

患者さんが今までの習慣を変えたがらない（それが当たり前）ところから行動変容に向かう言葉を引き

出すまでの流れを簡単なロールプレイング形式で学びました。

　この講演から学んだ内容は対患者だけでなく，スタッフ間や友人・家族間でも活かせるもので，多く

の受講者にとって役立つものとなりました。

　今回のセミナー開催では岡山県歯科衛生士会が講師の選出から座長（岡山県歯科衛生士会副会長　三

浦留美さん）まで協力していただき，歯科衛生士目線で必要な知識や情報を得る機会となりました。歯

科衛生士会の皆さんにはこの場をお借りして感謝申し上げます。今後も歯科衛生士支援事業を本会・歯

科衛生士会・県下歯科衛生士養成校で協力して行っていくことで岡山県での歯科衛生士不足が解決され

る未来を目指したいと思います。

　令和５年４月９日㈰には第２回DHベーシックコースを開催予定となっており，今後もスキルアップ

セミナーやベーシックコース，歯科衛生士復職支援などを継続して参ります。

（副委員長　浜崎健介）

ҩྍཧ෦
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令和４年度 歯科医療安全研修会
　令和５年２月５日㈰もも丸ホールにて令和４年度歯科医療安全研修会が開催されました。本研修会は
平成23年度より岡山県との共同主催となっており，岡山県歯科技工士会と岡山県歯科衛生士会の共催を

いただいております。令和元年度以来３年ぶりの実開催となった今回は，岡山
県保健福祉部医療推進課 近藤宏明課長，県歯 西岡宏樹会長の挨拶に続き，「医
療過誤・クレーム・トラブルから学ぶ歯科医院の生き残り戦略」と題して，大
阪歯科大学医療安全管理学教授の佐久間泰司先生にご講演いただきました。ま
た今回はWeb配信も同時に行い，コロナ禍ならではのハイブリッド開催となり
会場59名，Web視聴466端末（受講申し込み1,375名）のご参加を頂きました。以
下ご講演の概要を紹介いたします。

医療過誤の実態を学ぶ
　交通事故より歯科医療事故は３倍危険
　歯科医療事故の内訳
　自費診療の注意点
クレームの本質を学ぶ
　本当の「インタレスト」を探る
　「インタレスト」とは「心の中に隠された本当の欲求」
　紛争の形態について（対決・妥協・服従）
　苦情は医療過誤・事故そのものではなく，事後の説明のまずさが原因であることが多い
　苦情の坂を下らないように早めの対応が肝心
　怒りに対しては共感が効果的である
コミュニケーションの具体的手技を学ぶ・患者接遇を学ぶ
　共感が最も必要
　共感と同情の違い
　歯科医師は理系脳のため回答しがちである
コミュニケーションの手法を学ぶ
　非言語コミュニケーションは患者対応の基本
　苦情対応時の非言語コミュニケーション（姿勢，目線，うなずき，あいづち，沈黙など）
　患者との位置関係（対面，90度，横並びなど）
ミスはなぜ起きるか
　錯覚や思い込み
　James Reasonのエラー分類（スリップ，ラプス，ミステイク）

　日頃からインシデント予防に取り組み，万が一に危難が生じた場合は迅速に丁寧に対応することが大
切であると話されていました。

なお，こちらの研修会の内容は２月８日㈬〜３月31日㈮までアーカイブ配信を行なっております。
県歯ホームページの研修動画からご視聴ください。 （副委員長　越宗紳二郎）
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　高梁歯科医師会

　令和４年11月12日㈯高梁総合文化会館で

『高梁市健康福祉のつどい』が３年ぶりに開

催されました。これまで高梁市歯科医師会も

ブランチプロジェクトで “家族の絆” を行っ

ていたのですが，コロナ感染症が収束してい

ないため対面の企画は行わない規定となり恒

例の歯科検診や歯科相談はできず，パネル展

示とパンフレットの配布のみとなりました。

　そこでコロナ禍でも何かできないかと相談

し高梁市の象徴の一つになりつつある高梁市図書館とコラボ企画を行いました。高梁市図書館は2017年

に開設されましたがJR備中高梁駅と直結し『TSUTAYA』が運営する書店と図書館，併設されるスタ

ーバックスや飲食店（おすすめのイタ飯屋さんやカフェもあります），マッサージ店が入った複合施設

です。館内には多くのソファーやイス，机が備えら

れていてゆっくり読書が楽しめるようになっていま

す。スターバックスで購入した飲み物を持ち込めま

すし，４階のテラスでは飲食も可能ですので本好き

の方には１日楽しめる施設です。電車の待ち時間や

学生たちの勉強の場所としても活用されていて，年

間50万人以上が利用しています。

　図書館には歯科に関する本も陳列してありますが数も種類も限られていましたので，高梁歯科医師会

で歯科に関する本や子供向けの絵本を厳選し寄贈しました。それに伴い令和５年１月22日㈰に４階研修

室で本の展示と解説をするというイベントを行っ

たところ，十数組の家族連れに訪れていただき本

を手に取り興味をもっていただけました。来場者

には歯ブラシや歯磨剤，キシリトールのチョコレ

ートのプレゼントもあり子供たちの喜ぶ顔が見ら

れました。初めての試みで反省点もありました

が，今後も市民に触れ合い，歯科の啓発につなが

るイベントを企画していきたいと思っています。

（モニター　武並康史）

ブランチプロジェクト
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「寒ブリとの闘い」
岡山市歯科医師会　島津　　晶

　オフショアジギングの楽しみ方は，ズバリ！！これまでに手のしたことのない大型の魚をテンポよく

釣り上げることです。待ちの釣りではなく，積極的に攻めていくイメージです。

　糸の先に鉛やタングステンのメタルジグ（100 ～ 250ｇ）を装着し，魚に見立てて動かし釣り上げてい

きます。さまざまな条件［人，風，波，船の流し方，水深（40～100ｍ），メタルジグの形色，重さなど］

により釣果は変わり，周りの人と同じようにしているつもり

でも全く釣れない日もあれば，１人だけ爆釣の時もありま

す。頭を使いながら身体も動かす，とても奥の深い釣りで，

毎回考えさせられ，次回に向けて反省したりと試行錯誤して

いることが楽しくて仕方ありません。

　今年一発目は年始に寒ブリ釣行で島根沖に行きました。船

に乗り２時間，少し船酔いしながら何とかポイントに到着。

午前中は我慢の時間でしたが，お昼前からポロポロと船中で

当たりが出始め，全体で寒ブリ８本（８～ 12㎏のメタボ級）

が上がりました。

　しかし，私の竿はピクリともせず，焦る一方…「ここで諦

めたら終わりだ！！」と必死に竿を振り魚を誘いました。そして，ついに自分の竿先に重さを感じたの

です。しかし，重いだけで感触がブリの引きではありません。でも何かは食らいついている！！腕が攣

りそうになりながらも糸を巻き続け，ついに上がってきたのは３㎏強の寒ビラメでした。「これはこれ

で美味しいやつだ！」と釣れたことに安堵と嬉しい気持ちでいっぱいです。でもまだ目的の魚は釣れて

いません。気持ちを切り替え何度もメタルジグを海に入れ，時間が許す限り闘い続けましたが，結局

10㎏級の寒ブリには出会えず納竿となりました。今回の闘いでは負けてしまったので私の戦いはまだま

だ続きます。

ٱوࢁճ খ࣍ ઌੜʢԬࣃࢢࢁՊҩࢣձʣΛ͝հ͠·͢ɻ
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がんばってます！女性歯科医

こ ん
に ち は

「共に成長」
御津歯科医師会　スモリンスキ　祐子

　私事ですが，昨年10月に第２子を出産しました。毎日，仕事に家事・育児にと目まぐるしい日々を送

っています。産後は連日の夜泣き対応や授乳等，本当に大変で，産後１か月半は十分な睡眠が取れない

日々を過ごしていましたが，なんとか倒れずに済んだのは実家の母と子煩悩で優しい夫のおかげです。

まだ生後４か月ですがすでに7.5㎏もあり，かなり重いです。

胎児の時からかなり大きめで産科の先生に『大きな赤ちゃん

ですね』と言われ，出産は入院してから丸１日以上もかかり，

結局，頭が大きすぎて出てこず，吸引分娩で産むという難産

でした。40歳過ぎての高齢出産はしんどかったですが，無事に

産まれてくれたことに本当に感謝です。

　弟が誕生しお姉さんになった３歳の娘は最近プリキュアに

どハマリしています。親としては，プリキュアおもちゃ地獄

にハマリたくなかったので秘密にしていたのですが，ついに

保育園のお友達経由で，プリキュアの存在を知ってしまいま

した。娘と一緒に日曜日の朝TVでプリキュアを観たところ，

アニメの間のおもちゃCMの長さにビックリ，今後どうしよう

…CM見せたくないな…と思っていたところ，AmazonPrime

の東映アニメチャンネルで月¥350・CMなしで歴代のプリキュアまで全て見放題‼ということを知り，

早速視聴登録‼プリキュアおもちゃ地獄は回避出来ました（笑）。AmazonPrime様様です‼

　その娘がプリキュア以外にハマっていることと言えば，毎日，保育園から帰宅後，制服を脱ぎ捨て，

自分の考えたその日のコーディネートの服にお着替えし，アクセサリーをつけおしゃれすることです。

レッグウォーマーや重ね着コーデ等，日に日にレベルが上がっていて，私が夜帰宅すると『ママ見てみ

て～♡』と嬉しそうにその日のコーディネートを見せてくれます。その娘の天真爛漫さが仕事後の私の

癒しになっています。有り難いことに娘には年上従姉が３人いて，さらに可愛いお洋服をくれるママ友

もいますので，衣装ケースに入りきらない量の服を持っており，中でも最近はハートがついていたり，

フリフリのレースがついていたりの可愛いお洋服がお気に入りです。親としては，保育園から帰ってき

てからお風呂に入るまでの２時間くらいしか着ないので，洗濯物が増えるなぁ～と思いつつも一生懸命

に服を選んでお着替えする娘の嬉しそうな顔を見ると何も言えません（笑）。

　以前，母に言われた一言『あなたは全然おしゃれじゃなくて着る物にも無頓着なのに，娘はオシャレ

が大好きなのね』と，私も同感…今は寒くて毎日ユニクロの超極暖＆ユニクロの暖パンしか着てません

が，春になったらちょっとおしゃれしてみようと思ってます（笑）。先日，娘のうけ狙いで，実家に眠

っていた若かりし頃に着ていた全身ハート柄のフリースのパジャマを出してきて年甲斐もなく着てみた

ら，娘に『ママそのパジャマいいね。とっても可愛い♡似合ってるよ！』と褒められ嬉しくなったので
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毎日洗って着ていたら，ある日『ママはそのパジャマしか持ってないの？』と言われてしまいました

（笑）。３歳児恐るべし，本当によく物事見てます！！まだ３歳ですが，将来，娘と一緒にお買い物に行

くのが今から楽しみです。

　母になり，日々，子どもから気づきや学び，笑いや癒しをもらっています。仕事が忙しく平日は一緒

に過ごす時間が凄く少ないですが，その分，朝晩，休日にしっかり親子タイムをとるようにしています。

保育園前，就寝前は必ずハグし，『 I love you 』と言うと娘も必ず『 I love you too 』と言ってくれ，

私の心が癒されます。最近，休日に一緒に縄跳びで後ろとびの練習をしました。『３月の保育園の生活

発表会で後ろとび＆後ろあやとびまで出来ないといけません』と園の先生に言われ “ハードル高いなぁ～”

とビックリ！私もやってみましたが，大人になって縄跳びなどやったことがなかったので，体が重く，

後ろとびは出来ませんでした…。でも，健康のためにも娘とのスキンシップのためにも，毎週日曜日に

練習しようと思います。３月生まれの娘は園のカリキュラムについていくのが毎年大変ですが，今まで

なんとか頑張ってこられたので，これからも気合と根性で乗り切り，強い精神を育んでもらいたいと思

っています。そして，子どもと共に，私も，色々な面で成長していきたいと思います。子育てを通じ，

子どもに親にさせてもらった，心を成長させてもらっていると，日々感謝しています。その感謝の気持

ちを忘れずに，これからも仕事に家庭に全力で取り組み，子どもの健やかな成長を見守りながら，私も

素敵に歳を重ねていけたらなと思います。

সإ⽒͜Μʹͪ

ぺえじ学院の学院の

お楽しみ会 ～１.２.３学年～
　令和４年12月23日㈮に学生が企画・進行をする学友会

行事の「お楽しみ会」が行われました。

　コロナ禍ということもあり，会場を２カ所に分けオン

ラインで繋げての開催となりましたが，グループ対抗の

クイズを行ったり，他学年と交流したりと親睦を深める

ことができました。

ʢઐڭһɹେౡࢻ৫ʣ

63期３年生　国家試験対策補習講義
　11月末から63期３年生の国家試験対策補習講義が本格的に始まりました。

３月５日㈰に行われる「第32回歯科衛生士国家試験」では，全員合格を目指しクラス一丸となって

頑張っています。

ʢ�3̏ظੜ୲ɹ༗ాହࢠʣ



ʔ 23 ʔ

J. ODA  vol.914     ’23-3連盟のぺえじ

「国民の代表」のリアル　－組織代表は必要？－
　連盟では「組織（職域）代表」という言葉をよく使う。昨夏の参議院選挙で比例区から当選した山田 

宏議員は歯科医師会の組織代表である。他の業界はどうなのだろう？どの国会議員がどこの組織の代表

だとはあまり聞いたことがない。ちょっと調べてみることにした。

　組織代表を持つ団体はかなりの数あるようだ。私たちと同じく医療界からは，医師，看護師，薬剤

師，理学療法士など･･･その他の業界でも自動車産業，建設業，地方自治体，郵便局，農協，教職員，

電力，情報産業，私鉄，酒販業，空手道，宗教など，ありとあらゆる業界が国会へ組織代表を送り出し

ている。驚いたのは，公務員や公的機関にも組織代表がいることだ。

　政策への発言力・影響力は組織代表の所属する党と，選挙での得票数によるらしい。やはり票数とい

うのは重要なことのようだ。

　2019年，2022年の参議院選挙の結果を見てみると･･･

　国の政策には選挙結果が反映されているようだ。2022年診療報酬改定の＋0.43％の内訳しかり･･･

　改めて，日本の医療が国策である以上，政治の世界に私たちの声を直接届けて政策を制度化するに

は，より多くの得票数を得た組織代表が必要であり，そのためには会員だけではなく，家族やスタッフ

の協力がどうしても必要であるということが分かった。

（入会15年目のまだまだ未熟な連盟広報委員）
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̶ 事務所休所のお知らせ̶

事務研修会参加のため，下記期間中，国保組合事務所を休所させて頂きます。

ご迷惑をおかけいたしますが，ご了承下さいますようお願いいたします。

休所日　　令和５年４月14日㈮ ～ 15日㈯

国保の歯科 ぺえじvol.14

歯科医師国保の保健事業をご活用下さい
【令和４年度分の受付は３月末日支部事務所必着です！】

　歯科医師国保には様々な保健事業がありますが，申請をしないと補助金を受けることができません。

年度ごとの申請手続きとなりますので，最終受付が令和５年３月末日支部事務所必着となります。申請

漏れがないようにご確認の程お願いいたします。
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組合員
後期高齢者組合員
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30,000円を限度
・実施期間　令和５年３月末日まで

Պ݈ࣃ
組合員及び家族
˞̍छ߹һෆՄɿՈ1ࡀ�Ҏ্

１人1,000円
勤務先での健診
・実施期間　令和５年２月末日まで

ΠϯϑϧΤϯβ
༧छ

組合員及び家族
後期高齢者組合員

１名につき3,000円を限度
【13歳未満は１名につき，5,000円を限度】
・実施期間　令和５年３月末日まで

͕Μݕ 組合員及び家族
該当項目・年齢に制限あり
・実施期間　令和５年３月末日まで

ੜ׆श׳ප݈

組合員及び家族
後期高齢者組合員
˞Ոʜ̎.̏छ߹һՈର֎
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１種組合員 12,800円

後期高齢者組合員 及び 家族 6,500円

２.３種組合員 1,800円

・実施期間　令和５年３月末日まで

※保険証に “全国歯科医師国民健康保険組合” と記載がある方のみ対象です。

※ご不明な点は歯科医師国保事務局（086-224-7777）まで，お問い合わせ下さい。
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故   福池　　昇　先生

　享年69才（令和５年１月17日　ご逝去）

岡山市中区高屋364－１

謹んで哀悼の意を表し，ご冥福をお祈り申し上げます。

１月末日現在　正会員数1,027名

◎死亡
　福池　　昇　正会員　岡山市　P19

（Ｐ＝会員名簿のページ）

１．本　会
 　　⑴ 診療報酬割会費（社保，国保12月診療の窓口分を含む総診療費の　　 を控除）

２．全国歯科医師国保組合
　　⑴ 収入割，均等割保険料調定額
　　⑵ 収入割保険料（令和３年支払いの窓口分を含む総診療費の　 ×　 ）

３．日本歯科医師会
　　⑴ 年金保険料（４月分）
　　⑵ 福祉共済保険料（４月分）　　

2.8
1000

6.5
1000

1
12

３月の収納金
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５日 編集委員会（集稿）

６日 学術部シミュレーションコース・ビデオ撮り

７日 審査・検討小委員会

11日 令和４年度岡山県死因究明推進協議会　

（Web）

12日 岡山大学歯学部臨床教授授業

令和４年度第２回岡山県保険者協議会

理事会

本会三役会

編集委員会（初校）

14日 岡山県医師会令和５年度新年祝賀会

第２回DHスキルアップセミナー講師打合せ会

15日 第２回DHスキルアップセミナー

16日 支払基金　審査運営協議会

17日 編集委員会（二校）

18日 令和４年度岡山県エイズ医療等推進協議会

（Web）

日学歯　理事会

医療管理部正・副委員長会

学術部正・副委員長会

19日 県医療推進課へ出向（課長面会）

ワードと面会

理事会

福祉共済会理事会

20日 岡山県地域包括ケアシステム学会2022年度

第３回理事会

学院　１月教務会議

21日 令和４年度災害歯科保健医療体制研修会

令和４年度第２回中国・四国地区歯科医師

会連合会会長・日歯代議員合同会議

23日 岡大　伊原木教授と面会

24日 令和４年度エイズ対策研修会（Web）

医療管理部小委員会

社保研修会

学院　１月職員会議

25日 中国地方社会保険医療協議会岡山部会

日歯　学術委員会（Web）

女性活動支援部会

26日 日歯　理事会

令和４年度岡山県認知症対策連携会議　

（Web）

雪印ビーンスターク㈱と面会

編集委員会（終校）

理事会

27日 学院　第２回学院監査・監事会

28日 日本歯科総合研究機構との意見交換会

29日 倉敷歯科医師会法人設立50周年・障がい者

歯科診療40周年記念行事

都道府県歯科医師会医療安全担当理事連絡

協議会及び医療安全研修会（Web）

令和４年度医療事故調査制度研修会（Web）

30日 令和４年度岡山県在宅医療推進協議会　

（Web）

31日 日歯　第３回予算決算特別委員会（Web）

１月　会の動き
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３月２日　岡山市　三役会
　　　　　倉　敷　臨時総会
　　　　　津　山　定例会・臨時総会
　　３日　児　島　理事会
　　　　　玉　島　理事会
　　　　　都　窪　理事会
　　４日　児　島　学術講演会

　　５日　倉　敷　第23回介護保険セミナー
　　７日　赤　磐　理事会
　　８日　玉野市　理事会
　　９日　倉　敷　倉歯女子会
　　10日　岡山市　理事会
　　　　　倉　敷　倉敷市内歯科医師会協議会
　　12日　岡山市　技工学院卒業式

３月・４月 地区歯科医師会の予定

３月・４月 本会の予定

３月２日　理事会
　　　　　編集委員会（集稿）
　　５日　第12回岡大シミュレーションコース

（ハイブリッド）
　　６日　令和４年度岡山県医療事故調査等支援

団体連絡協議会講演会
　　９日　令和４年度歯科医師認知症対応力向上

研修会（ハイブリッド）
　　　　　理事会
　　　　　編集委員会（初校）
　　11日　本会学院　第63回卒業証書授与式
　　13日　令和４年度第２回岡山県産業保健総合

支援センター運営協議会
　　　　　女性活動支援部会
　　14日　健康おかやま21推進会議
　　　　　本会学院　３月教務会議
　　15日　医療管理部正・副委員長会
　　　　　国保組合　第３回理事会
　　16日　日歯　第199回臨時代議員会
　　　　　令和４年度第２回岡山県訪問看護推進

協議会
　　　　　編集委員会（二校）
　　19日　日学歯「学校歯科医基礎研修・更新研修」
　　21日　文化事業部会レクリエーション「倉敷

国際ホテルdeアフタヌーンティー＆
ナイトミュージアムin大原美術館」

　　22日　日学歯　第107回臨時代議員会

　　　　　日歯　学術委員会
　　　　　編集委員会（終校）
　　　　　本会学院　３月職員会議
　　23日　理事会
　　　　　岡山県歯科医師福祉共済会第13回総会
　　　　　国保組合　常務会（Web）
　　26日　第192回臨時代議員会（岡山プラザホ

テル）
　　　　　国保組合　第92回通常組合会
　　30日　理事会

４月１日　日歯　若手歯科医師活躍推進意見交換会
　　６日　理事会
　　　　　編集委員会（集稿）
　　９日　第２回ベーシックコース
　　13日　理事会
　　　　　編集委員会（初校）
　　16日　歯科助手資格認定講習会　開校式
　　　　　九州歯科大学岡山県同窓会　社保講習

会・令和４年度総会懇親会
　　19日　医療管理部正・副委員長会
　　20日　理事会
　　　　　編集委員会（二校）
　　23日　歯科助手資格認定講習会⑵
　　25日　編集委員会（終校）
　　27日　理事会
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थ 　　「寒っ！」
　掛け値なしに今年の冬は寒いですね。全国各地で連日氷点下。岡山でもマイナス５度の日
が何日もありました。大雪の被害は各地で相次いでいます。おまけに電気代などが値上がり
してるもんだから懐まで極寒です。
　ところがこの冬，岡山は暑い，いや熱い。
　正月の高校サッカー，男女高校駅伝，男女全国都道府県駅伝など，ほかにもいろいろな競
技での活躍は岡山県民の胸を熱くしてくれました。若い選手たちの躍動は厳冬のコロナ禍で
暗く沈みがちな自分の心も間違いなく元気づけてくれました。彼ら，彼女らには世間の注目
を浴びても自分を見失うことなく，自身の選んだ道をまっすぐ進んで輝いてほしいと切に思
います。
　若者だけでなくベテランも負けていません。岡山の話題からは外れますが，今をときめく
棋界の若きプリンスにレジェンドが挑んでいます。日の出の勢いのプリンスには元気をもら
えますし，一度は沈んだレジェンドが再び這い上がっていく姿には同世代として感動すら覚
え，勇気が湧いてきます。矛盾していますが，どちらも勝ってほしいし，どちらも負けてほ
しくないです。
　これからまだしばらく寒い日は続きそうですが，彼ら，彼女らのおかげで少し力が湧いて
きたので何とかこの冬は乗り越えられそうです。
　「あー，でもやっぱり半端なく寒い！」

۽


　　　　　倉　敷　第21回倉敷医師会・倉敷歯科
　　　医師会合同ゴルフコンペ

　　13日　児　島　総会
　　14日　新　見　理事会
　　　　　真　庭　例会・臨時総会
　　15日　瀬戸内市　臨時総会
　　17日　玉　島　臨時理事会
　　　　　都　窪　臨時総会
　　21日　吉　備　親睦旅行
　　22日　岡山市　臨時代議員会
　　24日　岡山市　理事会
　　　　　玉　島　臨時総会
　　29日　津　山　理事会
　　30日　赤　磐　総会・社保講習会
　　31日　倉　敷　定例理事会

４月１日　岡山市　技工学院入学式
　　６日　岡山市　三役会
　　　　　津　山　定例会
　　７日　児　島　理事会
　　11日　新　見　理事会
　　　　　真　庭　理事会
　　12日　玉野市　理事会
　　14日　岡山市　理事会
　　16日　岡山市　技工学院創立50周年記念式典
　　20日　勝　英　例会
　　21日　都　窪　理事会
　　25日　岡山市　理事会
　　26日　津　山　理事会
　　28日　倉　敷　定例理事会
　　　　　都　窪　定例会



㈲ 飯 田 歯 科 商 店 ㈲ イ　ワ　サ　キ　歯　材

（同）オ 　   プ テ   ィ ㈲ 吉 川 歯 科 商 店

ク   　 ロ 　   ズ 　   ミ ㈲ 三 和 歯 科 材 料

㈲ 志　茂　歯　科　材　料　店 ㈲ 鈴 木 歯 科 商 店

㈱ ト　　ミ　　ヤ    岡山支店 ナカヤマデンタルオフィス

㈱ 三 宅 歯 科 商 店 三 宅 歯 科 商 店   東 店

㈱ リ　ン　ケ　ー　ジ　藤　波
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